



北星だよい



学習発表会に向けて

校長 北條 孝行



ナナカマドの実も色づき、秋の訪れが感じられるようになりました。9月は、宿泊学習や修学旅行、見学学習などの体験活動を通して自然や社会に触れることで、子どもたちは生き生きと学び、学習への意欲を一層高めることができました。芸術の秋とも言われるこれからの季節は、大きな学校行事の一つである学習発表会に向けて、取組を進めてまいります。

本校の学習発表会は、「文化や芸術に親しみ、平素の学習活動向上の意欲を高め、その成果を発表する場」と位置付けております。基本方針は、「望ましい人間関係を形成し、集団への所属感や連帯感を深め、協力してよりよい学校生活を築こうとする自主的実践的な態度の育成」です。

取組の中では、次の3つの力の高まりに期待しています。

- ①目標に向かって、困難があってもくじけずに努力して物事をやり抜く。
- ②友達と互いに信頼し、学び合って友情を深め、人間関係を築いていく。
- ③みんなで協力し合って、集団の中での自分の役割を自覚して集団社会の充実に努める。

授業時間は限られておりますが、子どもたちは本番に向けて一生懸命練習に取り組んでいきます。そこでは、上手にできるようになった喜びや充実感、思い通りにできない悔しさ、友だち同士の協力、意見のぶつかり合いなど、かけがえのない多くの体験が待ち受けていることでしょう。最後には一人一人が表現力を発揮し、それらを結集させて、集団として素晴らしい発表を見事に作り上げるものと信じています。しかし、本番の演技の出来栄だけでなく、子どもたちの努力の過程を認め、ぜひ励ましの言葉を掛けていただければと思います。

多くの観客の皆さんを前に自分を表現する経験は、小学校での思い出になるとともに、これからの学習や生活に活かせる大切な力となるはずです。約15分という短い時間ですが、子どもたちは全力で表現を披露します。精一杯頑張りますので、11月9日（土）には、ぜひご観覧いただき、盛大な拍手をいただけますと幸いです。

桜木町内会と合同避難訓練



9月6日の胆振防災デーに桜木町内会と合同避難訓練を行いました。地震が起きた後に津波警報が発令されたという想定でした。学校は中休み中の実施ということで、グラウンドで指示を待つ姿を目にしました。地域から50名ほどが参加され、児童と一緒に「おはしも」を意識していました。その後、能登半島地震の災害支援活動に参加された新田さんから写真を交えてお話をしてもらいました。改めて災害の恐ろしさと「人は人で支えられている」と実感しました。

後期児童会三役

会 長	6年 2組	〇〇	〇〇
副会長	6年 1組	〇〇	〇〇
	5年 2組	〇〇	〇〇
書 記	6年 2組	〇〇	〇〇
	5年 1組	〇〇	〇〇
	5年 2組	〇〇	〇〇

6月の学校だよりでお知らせしたいじめ認知について、対処プランで取組を進め、3か月が経ち認知したいじめが全て解消となりました。

【いじめアンケート・教育相談】

本校では、年に2回のいじめアンケートと教育相談を行っています。2回目は9～10月中に行われます。「いじめはいつでも誰にでも起こりえること」なので、「いじめを絶対に許さない」という強い気持ちをもって先生方は指導に当たっています。

子供たちには先生との教育相談の中で、つらいことや悩んでいることがあったら話してもらいたいと思っています。ご家庭でもお声掛けをよろしく願いいたします。

10月の行事予定

- 1火 前期通知表配付、あかしあ個人面談
- 2水 プール学習③(3,5,2,4年)
あかしあ個人面談、口座引き落としアンケート～6日
- 3木 2年見学学習
PTA 古紙廃品回収(啓北・しらかば)
- 4金 就学時検診(変則4時間日課)C日課
第1回タブレット持ち帰り学習
- 7月 PTA交通安全見守り活動
視力検査(5・6年)
- 8火 児童会②、視力検査(3・4年)
- 9水 校内研究授業(4の1)
視力検査(あかしあ)
- 10木 視力検査(1・2年)
公開授業(5の1)
アイスホッケー部廃品回収
- 11金 【開校記念日】
- 14月 スポーツの日(祝日)
- 15火 クラブ
- 18金 C日課5時間、週末タブレット持ち帰り
- 23水 PTA 読み聞かせボランティア
体育館開放中止～11/11
- 25金 学習発表会特別時間割開始 C日課
学校運営協議会教育講演会(16:00、明倫中)
- 30水 PTA 古紙廃品回収(桜木)

北星の子供たちの輝き！

- 第54回 苫小牧市小中学生理科展
【入選】
1-2 〇〇 〇〇「色水をつかったアサガオ」
- 第59回 苫小牧市小中学生発明工夫展
【苫小牧発明研究会会長賞】
2-2 〇〇 〇〇「じしゃくでクルクル♪」
【入選】
1-2 〇〇 〇〇「光るメリーゴーランド」

～登下校の際の送迎について～

- 近隣にお住まいの方へのご迷惑にならないように、また、子どもたちの安全確保の点から、以下についてご留意願います。
 - ・基本的に徒歩で登下校するようにお願いいたします。
 - ・路上駐車や私有地へ無断駐車は、住民の方に甚大なご迷惑を掛けることとなるので、必要な場合は体育館側の駐車場をご利用ください。
 - ・お車への乗降時、お子様が道路を横断することがないようにしてください。